

Gemeinderatsbericht der Sitzungen vom 2. Februar 2021

Der Gemeinderat liess sich den provisorischen Gestaltungsplan Kalberweidli vom beauftragten Planer erläutern.

Gestaltungsplan Bözachstrasse-Kreuzackerstrasse Ost

Gestaltungsplan Bözachstrasse-Kreuzackerstrasse-Ost, so heisst der neue Gestaltungsplan nun. Daniel Schneider von der Firma Planar, Zürich, wurde von der Eigentümerschaft des Hanggebietes Bözach Kreuzacker damit beauftragt, einen Gestaltungsplan auszuarbeiten. Im Rahmen der laufenden Ortsplanungsrevision werden die bisherigen Gestaltungspläne 1 und 2 für den gesamten Hang aufgehoben. Die Erschliessung des Hanges erfolgt nun von der Kreuzackerstrasse her.

Daniel Schneider stellte ein ansprechendes und familienfreundliches Projekt vor, das Wohneinheiten in der Wiese zeigte. Durch das gemeinsame planen von Tiefgarage, Energiegewinnung, Wege im Gelände etc. sollen Kosten gespart werden. Der Grünstreifen nach ISOS (Bundesinventar der schützenswerten Ortsbilder der Schweiz von nationaler Bedeutung), wird vollumfänglich berücksichtigt. Der Gemeinderat kann sich vorstellen, dass das Projekt auch von der Anwohnerschaft positiv aufgenommen wird. Das vorliegende Projekt nimmt niemandem die Aussicht. Der Gestaltungsplan wird ausgearbeitet und es müssen noch verschiedene Punkte geklärt werden, bevor es zu einer zweiten Präsentation im Gemeinderat kommt.

Sanierung Bachmattstrasse

Die Gemeindeversammlung hat für die Sanierung der Bachmattstrasse den Gesamtkredit von Fr. 400'000.00 genehmigt. Nach erfolgter Submission konnten die Arbeitsvergaben stattfinden. Dabei werden jeweils die günstigsten Anbieter berücksichtigt.

Die Baumeisterarbeiten gehen an die Firma Andreas Meier AG, Niedergösgen, zum Preis von Fr. 245'947.15.

Die Sanitärarbeiten gehen an die Firma Wasser + Wärme, Hägendorf zum Preis von Fr. 33'707.30.

Die Ingenieursleistungen erfolgen durch die Firma F. Preisig AG, Aarau, zum Preis von Fr. 32'522.65.

In Kürze:

- Der Gemeinderat genehmigte den Antrag zur Anschaffung von weiteren 20 Tablets für die Schüler der 3. und 4. Klasse. Der Auftrag ging an die Firma Netree, Däniken, zum Preis von Fr. 22'664.40 inkl. MWST.
- Zur weiteren Behandlung und Verabschiedung der Ortsplanungsrevision wird eine zusätzliche Sitzung während den Sportferien einberufen.